



08.02.2016 16:23 CET

Kinder für Kinder: Schüler der Schule am Weißepplatz sammeln für Bärenherz

Die Schüler der Schule am Weißepplatz organisierten im Dezember einen Weihnachtsbasar unter dem Motto „Kinder für Kinder“. Sie hatten sich vorgenommen, für das Kinderhospiz Bärenherz und das Ronald McDonald Haus Plätzchen, Kuchen und Getränke zu verkaufen.

Groß war die Freude, als die Schüler am Ende des Weihnachtsbasars den Erlös zählten: 400 Euro hatten sie eingenommen.

Im Februar besuchte der Schülerrat das Kinderhospiz, um persönlich und sehr

stolz 200 Euro übergeben zu können.

Das Bärenherz-Team bedankt sich ganz herzlich für diese Spende und das Engagement aller Beteiligten!

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.

Informationen: www.baerenherz-leipzig.de

Kontaktpersonen



Kerstin Stadler

Spenden

spenden@baerenherz-leipzig.de

0341 / 350 16 314